

La Jornada Guerrero, “SG: los 23 municipios afectados por Henriette recibirán recursos del Fonden”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 6 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/06/index.php?section=sociedad&article=007n2soc>

La Secretaría de Gobernación emitió una declaratoria de emergencia en Guerrero ante los efectos de la tormenta tropical *Henriette* con que los municipios afectados podrán acceder a los recursos del fondo resolvente del Fondo de Desastres Naturales.

En el documento precisa que la declaratoria comprende 23 municipios donde hubo inundaciones, desbordamientos de ríos y canales, y otras afectaciones derivado de las fuertes lluvias del fin de semana pasado, y destaca entre los mencionados Acapulco y Coyuca de Benítez.

Precisa también que los municipios de Metlatónoc, Zapotitlán Tablas, Acatepec, Cochoapa el Grande, Olinalá, Tlapa, Cualác, Atlamajacingo del Monte, Copanatoyac, Alcozauca, José Joaquín Herrera, Xalpatláhuac, San Marcos, Xochihuehuetlán, Malinaltepec, Huamuxtitlán, Alpoyecá, Iliatenco, Acatepec, Tlacoapa, Atlixac y Tlalixtaquilla recibirán recursos del Fonden, a petición del gobierno estatal que solicitó una declaratoria de emergencia.

“La declaratoria (...) ampara y cubre con recursos del Fonden los gastos para atender las necesidades prioritarias e inmediatas de la población damnificada”, se precisa en el escrito.